

El inicio de la Semana Blanca se retrasa de momento al 1 de febrero

El Ejecutivo navarro opta por aplazar el inicio de la campaña tres semanas por el aumento de los contagios

La organización planteará otras opciones a los cerca de 540 escolares afectados por la suspensión

R.M.
Pamplona

A la espera de los datos de contagios que van a dejar las fiestas navideñas, el Gobierno de Navarra ha optado por retrasar tres semanas el inicio de la Semana Blanca –la Campaña escolar de esquí de fondo– que debía comenzar el próximo lunes, 11 de enero. La medida afecta a unos 540 escolares de centros de Pamplona, Puente la Reina, Sarriguren, Roncal, Barañáin, Zizur, Iturmendi y Uharte Arakil, con plaza en Isaba (cerca de 360 alumnos), y de Pamplona, Zudaire, Tafalla, Monreal y Lumbier, en Ochagavía (180 aproximadamente).

La suspensión de estas tres primeras tandas es un paso más en las restricciones ya adoptadas por el Ejecutivo, cuando a principios de diciembre –con unos datos de la pandemia mejores que los actuales– ya rebajó en más de un tercio el número de plazas de la campaña, que pasó 6.000 a 1.980 y la reducción de la “semana” de cinco a cuatro días.

Como confirmó ayer Amaia Mozo, de la sociedad pública Nicdo –coordinadora de la campaña



Varios escolares en la campaña de 2017 en Abodi, en el valle de Salazar.

EDUARDO BUXENS

ña –el Gobierno de Navarra, a través del Instituto Navarro de Salud Pública y Laboral, envió el pasado 31 de diciembre un correo en el que suspendía las tres primeras semanas ante el incremento de contagios. El mayor mazazo de la medida se lo llevan las pistas, los alojamientos y los establecimientos hosteleros de los valles de Roncal y Salazar, con la paradoja añadida de las buenas condiciones de nieve de este invierno. Se calcula que la Semana Blanca mantiene o genera 160 empleos en el Pirineo navarro.

Según explicó ayer Mozo, por el momento no se va a devolver el

importe de la cuota ya que se van a plantear otras opciones a los estudiantes que ya habían abonado la matrícula. “Este año se quedaron dos tandas sin ofertar, la de Carnaval y la de San José. Son complicadas de sacar adelante porque implican días festivos. Vamos a intentar dar la opción a los centros de que puedan venir en esas semanas. También queremos ofrecer las tres últimas tandas de Ochagavía. En el caso de que los centros renuncien a estas opciones se les devolverá el importe íntegro”, precisó.

La sociedad Nicdo quiere agotar así todas las posibilidades pa-

ra una campaña que había sido especialmente exigente para los centros, precisamente por las medidas extraordinarias que implican la pandemia. La campaña está dirigida a estudiantes de sexto de Primaria, y primero y segundo de la ESO.

Una campaña diferente

Como ya se ha dicho, la irrupción del coronavirus –que ya afectó a la campaña de 2019–, ha modificado considerablemente la dinámica de la Semana Blanca. Los alumnos llegarán a los valles de Roncal y Salazar el lunes (y no el domingo) y volverán el viernes.

CLAVES

1 Cerca de 540 escolares. Los centros que se han visto afectados por la suspensión de las tres primeras semanas de la campaña se repartían entre Isaba (unos 360 alumnos) y Ochagavía (cerca de 180).

2 Isaba. En el caso del valle de Roncal se trata del centro de Puente la Reina, el IES Plaza de la Cruz de Pamplona, Joakin Lizarraga de Sarriguren, Sagrado Corazón de Pamplona, Roncal, Eulza de Barañáin, Camino de Santiago de Zizur, Arrano Beltza de Iturmendi y Uharte Arakil.

3 Ochagavía. En el caso del valle de Salazar, los centros afectados son Las Amézcogas de Zudaire, Garcés de los Fayos de Tafalla, Ikastola Amaur de Pamplona, Santa Bárbara de Monreal, San Juan de Lumbier y Eunate de Pamplona.

4 Impacto en la zona. La suspensión afecta además a los cerca de 160 trabajos vinculados a la campaña.

Esquiarán de martes a jueves. El objetivo es el de evitar la coincidencia entre alumnos de diferentes centros. A diferencia de otros años –este invierno se cumple la 37ª campaña de la Semana Blanca– solo habrá un turno de esquí, y no dos, entre las 10 y las 14 horas. Los escolares se dividen en grupos, siempre respetando aforos y medidas sanitarias, con la obligación de llevar mascarilla, de mantener la distancia de seguridad, además de la utilización de equipos de esquí personalizados.

La organización limitará las horas de tiempo libre y se priorizarán las actividades al aire libre.

